

résidences immobilier

Située non loin du centre-ville de Villefranche sur Mer, offrant une vue époustouflante sur le Cap Ferrat et la mer, cette superbe villa moderne de 4 chambres chacune avec sa salle de douche, bénéficie de prestations haut de gamme. Niveau principal :Entrée sur le séjour et la cuisine américaine entièrement équipée, le tout ouvrant sur une grande terrasse faisant face à la mer, ainsi qu'une autre terrasse avec son espace salle à manger d'été et son barbecue. Une chambre 2 lits single avec sa salle de douche, ouvrant sur une terrasse. Une chambre lit double avec salle de douche et vue mer. Au ...

Located not far from the city centre of Villefranche sur Mer, offering a breathtaking view of Cap Ferrat and the sea, this superb modern villa with 4 bedrooms each with its own shower room, benefits from high quality services. Main level: Entrance to the living room and fully equipped kitchen, opening onto a large terrace facing the sea, and another terrace with its summer dining area and barbecue. One bedroom with 2 single beds and its shower room, opening onto a terrace. One double bedroom with shower room and sea view. On the lower level (-1): 2 beautiful bedrooms each with its own shower ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





